
 

 
Conseils d’adjoints – 12/04/21 18h 

Ordre du jour 
 

 
Diffusion aux adjoints et conseiller délégué 
Copie aux responsables de services  
 

Sujets abordés Décisions 
 
Visite de site : Locaux ancienne Poste 
 

ARBITRAGES 
 
COVID-19 
 
Voir disposition de la note des services du jeudi 1er avril 
 

➢ Décret publié dans la matinée du samedi 3 avril. Rappel des principales 
dispositions :  

- Fermeture des écoles jusqu’au 26/04, des collèges et lycées jusqu’au 3/05 
- Restriction des déplacements au-delà de 10 km (dérogation pratique sportive 

depuis ce we) 
- Marchés forains limités au domaine de l’alimentaire et produits de jardinerie 
- Fermeture des centres aérés et des ERP sauf activités nécessaires à la gestion 

de crise,  
- Interdiction des rassemblements de plus de 6 personnes sur la voie publique, 

consommation d’alcool interdite 
 

➢ Mise en place des mesures de continuité d’accueil covid / personnels 
prioritaires sur les 3 écoles, jusqu’à 5 enfants par groupe, sur le temps de midi, 
au total une vingtaine d’enfants accueillis.  

 
➢ Etat civil : pas de précisions particulières sur les cérémonies civiles. Jusqu’à 

présent, 30 personnes maximum autorisées, ce qui dépendait de la capacité de 
la salle. En attente d’éclaircissements sur l’application éventuelle du seuil des 
6 personnes y compris pour ce type de cérémonies ?  

Parallèlement, les rassemblements « festifs » (dont les festivités autour des mariages) 
restent interdits dans les ERP.  
 

➢ Vaccination : accélération du calendrier vaccinal. En attente de précisions de la 
médecine professionnelle pour l’organisation de cette vaccination à destination 
des agents des collectivités volontaires. Elargissement aux plus de 55 ans depuis 
aujourd’hui.  
 

o Création de « vaccinodromes » par cantons (Millery rattachée à St 
Symphorien d’Ozon) sous pilotage de l’agence régionale de santé (ARS) 
sous ASTRAZENECA et PFIZER.  
 

o Réflexion pour la création éventuelle d’un centre sur la CCVG (Brignais) 
hors pilotage ARS qui serait simplement regroupement / mutualisation 
des doses de médecins volontaires et de pharmaciens pour la 
vaccination et de leurs doses vaccinales. Mise à disposition par les 
communes d’un soutien logistique. Sur les communes voisines : 
installation également à Beauvallon. Rappel : il est possible d’aller au 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Vaccination Brignais : 
accord pour lancer une 
consultation sur 
l’intérêt pour un tel 



palais des sports de Gerland et au Groupama Stadium. Il est rappelé que 
les doses des médecins de ville est actuellement l’Astra Zaneca, que les 
médecins ont du mal à écouler en raison de la défiance qui a été créée 
autour de ce vaccin.  

 
 

➢ Calendrier électoral : mail de la cellule de crise de la Préfecture vendredi soir 
demandant à chaque Maire, d’ici à lundi matin, de se positionner sur sa capacité 
à organiser les élections. Le comité directeur de l’AMF s’est réuni à ce sujet en 
demandant aux parlementaires et à l’exécutif d’assumer leurs responsabilités 
et de dire que les Maires s’adapteront. Le retour général est plutôt favorable au 
maintien des élections en juin. Le Premier Ministre proposait de conforter le 
nouveau calendrier électoral auprès de l’assemblée nationale mardi 13/04 

 
 
Agriculture 
 
Calamités gel avec un épisode important dans la nuit de mercredi à jeudi.  
Des bougies et de l’aspersion (arrosage) ont été réalisés.  
 
Suite à des échanges avec les services de l’Etat, il n’est pas nécessaire que les 
communes sollicitent la reconnaissance comme zone sinistrée pour calamité agricole, 
les services de l’Etat ont engagé la procédure suite à des retours de la Chambre 
d’Agriculture, qui leur a fait part des dégâts importants sur tout le Département.  
 
La Chambre d’Agriculture réalisera donc, à la demande des services de l’Etat, en mai et 
juin prochain, des missions d'enquête afin de constater et quantifier les dégâts sur 
chaque espèce. Les cultures assurables (céréales, vigne notamment) sont, en l’état, 
exclues des calamités agricoles… 
 
En fin de récolte, ils réuniront le comité départemental d'expertise (CDE) afin de lui 
présenter l’estimation des pertes avant de transmettre un dossier de demande de 
reconnaissance au ministère qui à son tour organisera un comité national de gestion 
des risques en agriculture (CNGRA).  
 
C'est à partir de là (fin 2021 - début 2022) que les exploitants pourront déposer un 
dossier de demande d'indemnisation. 
 
Communication va être faite auprès de tous les agriculteurs.  
 
Visite sur site ce mardi 13 avril de M. FUGIT 
 
 

INFORMATIONS 
 
RH – Recrutement assistance transversale 

Point profil de poste recrutement assistante transversale renfort des responsables de 
services. 

Question sur l’opportunité que cette personne soit affectée à l’accueil un samedi matin 
sur deux. Mme le Maire précise que l’objectif est de ne pas laisser les personnes seules 
à l’accueil le samedi avec La Poste ouverte. Il est d’ailleurs rappelé que les agents 
apprécient que les élus d’astreinte soient présents en mairie le samedi matin.  

Mme le Maire précise que cette configuration sera à évaluer avec le retour à plein temps 
de Naïma.  

centre, auprès des 
médecins.  
 
 
 
 
Appel à mobilisation 
générale des 
conseillers pour la 
tenue des bureaux de 
vote pour les élections 
décalées (décalées aux 
20 et 27 juin ) 



A noter, une vraie problématique avec de plus en plus d’agressivité constatée au niveau 
de l’accueil. Partant de ce constant, et en lien également avec les accueils CCAS, un cycle 
de stages d’échanges et d’analyse de la pratique est initié, en pilotage par la CCVG. Il a 
été proposé d’associer Claire à ce cycle.  

S’agissant du départ à la retraite de Mme BLANC (entretien notamment salle polyvalente 
/ salle des platanes / bibliothèque) : rappel sur le fait qu’il est priorisé le renfort de la 
société de prestation de ménage.   

Astreintes été / automne  

Validation du projet de planning d’astreintes. 

Mariages : règle : ce sont les élus d’astreinte qui assument en priorité la cérémonie de 
mariage, sauf demande express des mariés que ce soit Mme le Maire qui fasse la 
cérémonie (en accord avec Mme le Maire). Dans ce cas, une indication est portée sur le 
planning des mariages.  

E. PUYJALINET, en tant que conseiller délégué, n’a pas de délégation permanente comme 
les adjoints en qualité d’officier d’état civil, mais peut se voir attribuer par arrêté une 
délégation ponctuelle en la matière.  

Le fonctionnement habituel est de prévoir une rencontre préalable avec les mariés afin 
de préparer un discours.  

Il est également rappelé que la commune accepte de tenir des cérémonies de 
« baptêmes républicains », qui n’ont pas de valeur légale et ne lie pas les parrains et/ou 
marraines par un lien contractuel. L'engagement qu'ils prennent de suppléer les 
parents est symbolique.  

Urbanisme – Antenne Bouygues 

Dossier d’information préalable pour une implantation aux Ayats, crainte des 
entreprises riveraines. Proposition d’engager un refus systématique sur les prochaines 
demandes d’implantation. Un collectif est en train de se constituer.  

Souhait d’inciter Bouygues à privilégier une mutualisation sur l’antenne Free située à 
proximité.  

A noter que suite au recours intenté contre la DP accordée pour l’antenne Free (située 
à proximité de la propriété GINON), une audience au TA s’est tenue, suite au recours des 
riverains. Le rapporteur public demande une annulation de la décision, ce qui arrange 
la municipalité. Conclusions du jugement en attente.  

Urbanisme – Anneau historique  
Pré projet de communication transmis par l’OPAC (4 pages qui serait diffusé dans le 
prochain magazine municipal).  
En première approche :  

➢ Souhait d’ajouter davantage d’illustrations, notamment mettre en valeur les 
bâtiments remarquables,  

➢ Proposer une mise en page « moins austère » 
➢ Textes à affiner 

Point rédactionnel proposé avec les élus référents vendredi 23 avril après midi.  
 
En parallèle, validation en cours du choix de la procédure de mise en conformité 
réglementaire PLU. Proposition de privilégier plutôt une procédure type « modification 
simplifiée ».  



Caserne des pompiers 

Réception demande d’avenant en prorogation délais de la convention pour les travaux 
de la caserne (opération sur la période 2021 – 2023 et non 2020-2022). Les consultations 
pour la moe vont pouvoir être lancés.  

Enfance/ Petite enfance  

Différents temps de coordination à venir :  

- Auprès des structures et de la CAF dans le cadre du COPIL annuel de la CTG : le 
19 mai (date privilégiée) ou le 5 mai.  

- Rendez-vous individuels avec le RAMi et la MEJC 
- Information AG Millery Familles le 27 avril et le 5 mai avec les Tiloulous 
- Pour Filobébés, rappel sur la demande que l’on puisse adapter au réel des  

heures réalisées par les enfants de Millery.  

Vie associative  

- Travail en cours sur l’outil de planification de l’utilisation des salles. Lancement 
de l’appel annuel pour l’utilisation des salles à compter de la rentrée de 
septembre. Nouveau processus d’attribution avec choix de la salle adapté aux 
besoins des associations ainsi que du nombre d’adhérents de Millery. Enjeu 
également de laisser un peu de place pour les autres associations.  

- Sur l’outil de gestion des salles : évaluer la possibilité d’exploiter le module 
disponible sur notre site Internet => en attente de précisions auprès du 
Prestataire du site Internet 

- Sport / basket : proposition de changement des panneaux de basket (intérieur 
et extérieurs – terrain goudronné vers les tennis). Sur le terrain extérieur, rappel 
à vigilance car des plaintes de riverains lors de l’utilisation intensive du terrain. 
Premier devis autour de 5 800 € TTC pour l’ensemble des interventions, en 
attente d’un autre devis pour suites à donner.  

Sécurité  
Une problématique de sécurité avec une multiplication de petits groupes qui créent 
des nuisances (place du marché, place des vignes, square ninon vallin) avec des 
jeunes de différentes communes.  
Prévoir des plannings davantage évolutifs pour la PM, avec une présence un peu plus 
régulière le samedi, anticiper également le renfort du service à terme.  
  
Rappel à contact systématique de la gendarmerie quand des troubles sont constatés.  
Des intrusions récurrentes sur le toit de l’espace rencontre, demande de retrait des 
barrières vauban présentes sur l’espace public pour limiter des mauvais usages en la 
matière (vigilance pour le protocole vigipirate).  
 
Bibliothèque  

➢ La bibliothèque reste ouverte aux jours et horaires habituels et ce pendant les 
2 semaines de vacances, avec aération et contrôle renforcé de la jauge et de la 
circulation du public. 

➢ A la suite de la réunion des journées du numérique, ateliers en cours de 
programmation, attente des retours de la mejc pour communiquer le nombre 
d’affiches et de flyers nécessaires  
Pour la com dans millery mag les dates et le titre seront actés mais sans doute 
trop tôt pour le visuel. 

Nouvelles coordonnées de contact : bibliotheque@mairie-millery.fr 
 
 
 

mailto:bibliotheque@mairie-millery.fr


Bâtiments 
 

➢ Remise des clés « ancienne Poste ». Planification prochaine de petits travaux 
de rafraichissement par l’équipe bâtiment. Occupation rapide à prévoir en lien 
avec l’arrivée prochaine d’un renfort administratif (cf. point RH) ;  

➢ Travaux imminents sur le foyer des anciens : proposition de Mme CHAPUS de 
privilégier un choix de sol pvc plus clair,  

➢ Concertation avec les associations utilisatrices du dojo pour planifier les 
travaux de rénovation ; 

 
Voirie  
 

➢ Intervention du Département du Rhône sur la RD117 avec création d’un 
caniveau maçonné renforcé pour écoulement à proximité de la propriété 
DUPLESSY.  

➢ Rue de Flignon : problème de tranchée mal bouchée => demande 
d’intervention en urgence de VEOLIA pour la reprise de cet aménagement. Des 
soucis similaires sur le chemin côte rouge 

 
LLS  
 
Relance des permanences de la CCVG les 13 et 20 avril.  
Prévoir une communication à ce sujet.  
 
Mobilités  

Communication sur l’enquête intercommunale sur l’usage du vélo.  

Retour sur les conclusions du dernier GT mobilités de Millery (CR en pj).  

Environnement – Centrale solaire 

Retour sur le COPIL du 2/04 

Accord du propriétaire privé quant au bail sur ses parcelles, optimisation de 
l’implantation des panneaux en cours de réflexion.  

Réflexion en cours sur la cohabitation centrale solaire / déchetterie / parking tram 
train. Calibrage et positionnement de la déchetterie à réfléchir sur la base des 
conclusions de l’étude de la région sur l’extension de la ligne de tram train, afin de 
prévoir un parking de rabattement satisfaisant pour la zone.  

Ombrière solaire à prévoir à terme.  

Agenda du Maire  
 
Rappel : alternance de présence de Mme le Maire : mardi, demi-journée du mercredi et 
vendredi en mairie, lundi et jeudi à la ccvg 
 
Lundi 12/04 
14h30 : rencontre VILOGIA  
16h : Point AMF 
 
Mardi 13/04 
8h30 : Rencontre EUROVIA 
15h : Rencontre CPER 
 
Mercredi 14/04 



8h : commission bâtiments 
Jeudi 15/04 
14h : Passerelle pour l’emploi 
18h : Commission territoriale des solidarités (département du Rhône) 
 
Lundi 19/04 
10h : Point 7 chemins 
13h30 : comité local agriculture 
 
Mardi 20/04  
16h30 : SMAGGA 
 
Jeudi 22/04  
9h30 : Point d’étape CAF 
 
 

Prochain CA : lundi 26/04 18h 
Le maire,  
Françoise GAUQUELIN 
 
 

 


